



Sitzungsvorlage

FB / Aktenzeichen		Vorlage	Datum
IV/65	öffentlich	2019/149	21.08.2019

BERATUNGSFOLGE		Beratungsergebnis			
Gremium	Termin	EST	Ja	Nein	Enth.
Bildungs-, Generationen- und Sozialausschuss	17.09.2019				

Bau- und Unterhaltungsmaßnahmen an den gemeindlichen Schulen - Sachstandsbericht

Beschlussvorschlag:

Der Sachstandsbericht wird zur Kenntnis genommen.

Haushaltsrechtliche Auswirkungen:

Für die Bau- und Unterhaltungsmaßnahmen an den gemeindlichen Schulen stehen im Haushaltsplan für das Jahr 2019 ausreichende Mittel zur Verfügung.

Gleichstellung:

Es werden gleichstellungsrelevante Fragen tangiert.

ja [] nein [**X**]

Sachdarstellung:

Zu den Bau- und Unterhaltungsmaßnahmen an den gemeindlichen Schulen wird folgender Sachstandsbericht gegeben:

Akustikdecken:

In den beiden Grundschulen wurden in ausgewählten Bereichen Akustikdecken eingebaut. In der Franz-von-Assisi-Grundschule wurde der Flurbereich vom nördlichen Eingang bis zum Anbau des zweiten Bauteils mit Akustikdecken versehen. Im Foyer und im Seiteneingang vom Schulhof wurden in die vorhandene Decke entsprechende Akustikelemente eingearbeitet. In der Ambrosius-Grundschule wurden im Altbau drei Klassen, ein Psychomotorikraum sowie ein Flurbereich mit Akustikdecken ausgestattet. Im Nachgang sind die drei Klassenräume komplett neu gestrichen worden. Die Maßnahmen bzgl. der Akustikdecken sind inkl. aller Nacharbeiten (Maler, Elektrik, Reinigung) an beiden Schulen abgeschlossen. In den betroffenen Bereichen sind nunmehr deutlich positive Unterschiede wahrnehmbar, so dass sich die Schulleitungen für die kommenden Jahre weitere Akustikdecken in weiteren Bereichen wünschen.

Netzwerkverkabelung:

Ebenso wurde in den beiden Grundschulen eine Netzwerkverkabelung installiert. In der Ambrosius-Grundschule sind hierfür in allen Räumen neue Netzwerkdosen gesetzt worden. Die reinen Installationsarbeiten sind soweit abgeschlossen. Entsprechende Netzwerkkabel müssen nun noch im Serverraum aufgelegt werden. Diese Arbeiten können während des Schulbetriebes stattfinden, so dass die Maßnahme bis Ende der Herbstferien vollständig abgeschlossen sein wird. In der Franz-von-Assisi-Grundschule ist im 2. Bauteil bereits eine Netzwerkverkabelung vorhanden, so dass hier nur im 1. Bauabschnitt eine Netzwerkverkabelung ergänzt wurde. Auch hier sind die Installationsarbeiten abgeschlossen. Die Restarbeiten beziehen sich auch in der Franz-von-Assisi-Grundschule nur noch auf das Auflegen entsprechender Kabel im Serverraum. Hier sind die Arbeiten jedoch schon deutlich weiter, so dass hier ein Abschluss der Arbeiten schon in den kommenden Tagen erwartet wird.

Sicherheitsbeleuchtung:

In der Josef-Annegarn-Schule ist die Sicherheitsbeleuchtung erneuert worden. Lieferbedingt sind hier noch ein paar Restposten nachzurüsten. Auch diese Arbeiten können während des Schulbetriebes durchgeführt werden und ein Abschluss der Arbeiten ist in den kommenden Wochen zu erwarten.

Sonstige Unterhaltungsarbeiten:

Ambrosius-Grundschule:

Hier fanden die üblichen Renovierungs- und Instandhaltungsarbeiten statt. Somit wurde in der Ambrosius-Grundschule in drei Klassen sowie im Lehrerzimmer ein neuer Nadelfilzboden verlegt. Im Dachgeschoss des Klinkerbaus wurden insgesamt neun Dachflächenfenster erneuert. In der OGS an der Ambrosius-Grundschule wurde zudem der Parkettboden geschliffen und neu versiegelt.

Franz-von-Assisi-Grundschule:

Hier wurden in den Toilettenanlagen kaputte Fliesen ausgetauscht und Silikonfugen erneuert. Ebenso sind hier neue WC-Sitze angebracht worden. Aufgrund der Spielstadt sowie der Akustikmaßnahmen war es während der Sommerferien leider nicht möglich, den Parkettboden entsprechend zu schleifen und neu zu versiegeln. Diese Arbeiten werden während der Herbstferien durchgeführt.

Josef-Annegarn-Schule:

In den Sekundarschulklassen wurden zwei neue Regale aufgestellt. Bereits im Frühjahr musste eine Dachfläche neu abgeklebt werden, da im darunter liegenden Klassenraum erhebliche Wasserschäden erkennbar waren. Während der Sommerferien sind außerdem die Außentüren der Aula/Mensa neu gestrichen worden. Während der Herbstferien ist der Austausch von vier Klassenzimmertüren geplant. Ebenso sollen in zwei Klassen Rammleisten zum Schutz der Wände auf Stuhlrückenhöhen angebracht werden.

Wolfgang Annen
Bürgermeister

Philip Dieckmann
Sachbearbeiter
